



S. 62: Kaiserstuhl mit dem mächtigen mittelalterlichen Turm, der früher zur Stadtmauer gehörte.  
 · Nicht immer bildete der Rhein die Grenze und so verbindet vieles mit den nördlichen Nachbarn.  
 S. 63: In der Oberburg in Regensberg lädt die gekonnte renovierte «Krone» zur Reise durch die Zeit.  
 · Bülach mit schmuckem Rathaus im Herzen der verkehrsberuhigten Altstadt ist das grösste der Landstädtchen.  
 · Einmal Indianer sein! Ein einmaliges Erlebnis auch für Familien.

Entdecken und Erleben

## Historische Landstädtchen mit Charme

Das Zürcher Unterland liegt eingebettet zwischen lieblichen grünen Hügeln und munter sprudelnden Flüssen direkt am Rhein. Neben den Landstädtchen laden Schifffahrten zum Entdecken und Erleben, genauso wie herrliche Wander- und Radwege.

Fast etwas stolz sind die «Untertländer» auf ihre vier (!) historischen Landstädtchen. Das grösste mit markanten, gepflegten Fachwerkhäusern und einer shoppingorientierten, verkehrsberuhigten Altstadt ist Bülach. Eine Vielfalt von Geschäften lässt das Einkaufen zum Erlebnis werden. Gepflegte Häuser, wuchtige Stadtmauern, schmucke Plätze und fröhlich plätschernde Brunnen erzählen von vergangenen Tagen. Kleine und grössere Gartenrestaurants verströmen südlichen Charme und Sportanlagen wie Kinos bieten wettersichere Freizeitangebote. Für Übernachtungen empfiehlt sich das Hotel «Zum goldenen Kopf», in dem bereits Goethe auf seiner Italienreise abgestiegen sein soll.

Etwas kleiner und direkt am Rhein liegt Eglisau. Es lohnt, den schmucken Ort zu entdecken. Die Gründung der Stadt ist zweifellos auf die verkehrstechnisch günstige Lage am Fluss zurückzuführen. 1249 wird erstmals eine Brücke erwähnt. Die überwiegend aus dem 17. Jahrhundert stammenden Häuser sind meist sorgfältig renoviert. Wanderungen durch Rebberge oder längere oder kürzere Schiff- und Kanufahrten bieten zusätzliche Abwechslung. Nur eine Schiffstation von Eglisau entfernt beginnt der informative Biberlehrpfad und zwei Stationen weiter liegen die Thurauen.



### Tages-Tour: Einmal Indianer sein! «Rheinfall – Rheinau – Kanu»

Geniessen Sie den Rheinfall hautnah und fahren Sie mit dem Motorweidling bis zum Städtchen Rheinau. Nach sorgfältiger Instruktion geht die Reise mit dem Kanu auf dem natürlichsten und ruhigsten Teil des Hochrheins. In ungefähr 3 Fahrstunden erreichen Sie das kleine Städtchen Eglisau. Hier geben Sie die Kanus zurück und lassen den Tag nach Lust und Laune ausklingen. Geeignet für Familien.

#### Preise:

Schifffahrt Rheinfall–Rheinau, Kanufahrt ab Rheinau  
 Kinder bis 16 Jahre: ab CHF 28,-  
 Erwachsene: ab CHF 57,-

#### Direkt buchen unter

[www.zuercherunterland.ch/touren](http://www.zuercherunterland.ch/touren)

Mit Händen zu greifen ist die Geschichte in der kleinsten Gemeinde der Region, in Regensberg. Nur knapp 500 Einwohner zählt der 1244 gegründete Ort, der während 100 Jahren den Habsburgern gehörte. Der 1245 errichtete Sodbrunnen ist mit beeindruckenden 57 Metern der tiefste der Schweiz. Die Zinne des savoyischen Schlossturms bietet eine herrliche Aussicht über Wiesen und Wälder. Beeindruckend ist die Unterkunft im aufwendig renovierten Hotel Restaurant «Krone».

Kaiserstuhl ist das vierte der historischen Städtchen und ebenfalls in der Mitte des 13. Jahrhunderts gegründet. Beeindruckend ist sein mächtiger, früher zur Stadtbefestigung gehörender oberer Turm. Unmittelbar daneben liegt das 1764 errichtete spätbarocke Landhaus «Zur Linde» mit einem einmaligen Interieur. Bemerkenswert sind zudem das ehemalige, im 16. Jahrhundert errichtete Amtshaus und die barocke Kanzel in der Kirche St. Katharina.

### Reise durch Raum und Zeit in die «Krone Regensberg»

Einfach abschalten und den Alltag hinter sich lassen. Es geschieht ganz von selbst. Das erfahren Gäste der «Krone» seit dem Mittelalter. Denn wer im Städtchen Regensberg ankommt, tritt in eine andere Welt ein. In eine Welt ohne Sorgen. Eine Welt, in der Uhren anders ticken. Hier will man bleiben.

#### Historic-Package

- Geführter Rundgang durch das historische Städtchen Regensberg (ca. 1,5 h)
- Willkommens-Aperitif in der Lounge
- 3-Gang-Menü mit Mineral, Kaffee & Frandises im Restaurant «Taverne» mit Panoramablick
- Übernachtung in einer unserer einzigartigen Juniorsuiten oder einem Doppelzimmer mit Frühstück
- Auf Wunsch geführte Hotelbesichtigung

CHF 245.- pro Pers. im Doppelzimmer  
 CHF 285.- pro Pers. in einer Juniorsuite  
 Buchbar ab 4 Pers. auf Anfrage und nach Verfügbarkeit

#### Krone Regensberg,

8158 Regensberg, Oberburg 1  
 Tel. +41 44 855 20 20  
[krone@kroneregensberg.com](mailto:krone@kroneregensberg.com)  
[www.kroneregensberg.com](http://www.kroneregensberg.com)

**Ferien zum Durchatmen.** Ob Natur, Wissen oder Kultur, im Zürcher Unterland lassen sich persönliche Präferenzen bequem kombinieren. Ein besonderes Abenteuer für Kinder ist der Biberpfad. Hier ist man dem scheuen Nager am herrlichen, baumbestandenen Uferweg entlang des Rheins auf der Spur. Kleine Picknick-Plätze laden zum Verweilen und Erholen ein. Alte Apfelsorten und Wissenswertes über den Weinbau sind auf dem Obstlehrpfad und dem Weinwanderweg vom Frühling bis im Herbst zu entdecken.

Dass die Region am Hochrhein Radler-Land ist, bestätigen die durchgehenden «Velowege». Ideale Kombinationen sind etwa die Fahrrad-Biber-Tour, ein Stand-up-Paddling oder ein Heute-Essen-Erlebnis.

#### Weitere Informationen:

[www.zuercherunterland.ch](http://www.zuercherunterland.ch)